# \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

# にこにこだより



伊吹山に白く雪が積もり、本格的な冬がやってきました。冷たい風が吹いている日や、雪がふわふわ舞って いる日も、子どもたちは元気に戸外で走り回っています。岩手のいろいろな場所に出かけ、歩く力がついてき た子どもたちは、先日府中こども園、垂井こども園まで歩いて交流に出かけました。長い距離を歩きながら、 山の木々の色や、畑の作物に目を向けたりする子どもたちの姿に、自然の中で五感を使って遊び込み、たくま しくなったことを感じます。新しい年も岩手の自然に力をもらい、この季節ならではの遊びを楽しみたいと思 います。

## 『ありがとう』の気持ちを伝えたよ

子どもたちは、たくさんの人の力をもらって毎日を過ごせることを知り、『ありがとうございます』の 気持ちを込めた歌と、木の実を使った手作りのプレゼントを渡しました。



クリーンセンターの方



まちづくりセンターの方

指導員の先生方



役場の方



エコドームの方



給食食材の業者の方







岩手郵便局の方





教材、衛生品の業者の方



### いろいろな場所に出かけたよ

また遊ぼうね。















これ、おうち にある!



レジに並んでお金を 払います。



ここにも半兵衛 さんがいる!

## 絵本の読み聞かせ

いろいろな人に読み聞かせをしてもらうことで、読み手によって異なる絵本の面白さを感じています。子どもたちは、『どんなお話が始まるかな?』とワクワクしながら絵本を見ています。

#### 岩手小学校の校長先生

#### 幼児教育指導員













